

20 mai 2022 -14:46

Appartient à Conseil des ministres du 20 mai 2022

Marchés publics pour la Défense

Sur proposition de la ministre de la Défense Ludivine Dedonder, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement de deux marchés publics pour la Défense.

Il s'agit des dossiers suivants :

- la participation, avec le partenaire stratégique français, à une étude de faisabilité comprenant la détermination des exigences du système pour un nouveau véhicule opérationnel polyvalent, encore à développer, le VBAE (Véhicule blindé d'aide à l'engagement) pour les forces terrestres motorisées belges et françaises et éventuellement d'autres pays européens
- la conclusion d'un marché pluriannuel (84 mois) en 10 lots pour la fourniture et les réparations de pièces mécaniques de véhicules et d'engins de la Défense

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Ludivine Dedonder, ministre de la Défense
Rue Lambermont, 8
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 441 52 00
<https://dedonder.belgium.be>
ludivine.dedonder@mil.be

Rodolphe Polis
Porte-parole (FR)
+32 478 33 57 35
rodolphe.polis@mil.be

Cédric Maes
Porte-parole (NL)
+32 479 34 79 23
cedric.maes@mil.be